



Fuite dans le toit, passoire énergétique : cette communauté de communes injecte 976 266 € dans la rénovation d'une crèche

« On paie les pots cassés de certaines décisions », regrette la présidente de la communauté de communes du Pays de Montbozon et du Chanois qui a entériné le 21 mai 2025, avec les élus communautaires, la rénovation et l'extension de la crèche du P'tit nid du Chanois, à Vellefaux. Vingt-huit enfants sont accueillis dans un espace sans isolation, thermique et phonique, sans VMC, et avec des fuites dans le toit plat. Le bâtiment n'a pas encore 20 ans.



Construite il y a 15 ans, la crèche de Vellefaux, propriété de la communauté de communes doit - déjà - être rénovée pour un montant de 976 266 €.

Les toits plats, n'en parlez pas, ou plutôt plus, aux élus de la communauté de communes du Pays de Montbozon et du Chanois (CCPM). Ils sont devenus leur cauchemar. Esthétiques mais pas pratiques, les toits plats de la crèche et du périscolaire de Vellefaux ainsi que celui de l'école d'Authoisson sont régulièrement soumis à des infiltrations d'eau. De loin, la crèche paraît pourtant moderne avec sa forme circulaire donnant sur une large zone engazonnée agrémentée d'arbres fruitiers, des places de parkings sécurisés. De près, c'est une catastrophe avec

Fin des travaux en septembre 2026

Elle a décidé de lancer un important chantier : l'extension et la rénovation de la crèche du P'tit nid du Chanois, à Vellefaux. Mercredi 21 mai, les conseillers communautaires ont approuvé les études d'avant-projet et le lancement des travaux pour ce bâtiment, qui accueille 28 enfants de 0 à 3 ans, pour un montant de 834 640 € hors taxes, soit 976 256 € TTC tout de même.